
Pièces 5 Pièces

Superficie 155 m²

Référence 84267015

Prix 2 300 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exceptionnelle  opportunité  !A  10  min  à  pied  des  plages  et  des  commerces,

découvrez cette villa sur le toit avec vue mer, idéalement située dans le quartier de

la  Rostagne.Avec  une  surface  de  140  m²,  elle  offre  une  terrasse  enveloppant

l'appartement sur plus de 420 m².Profitez d'une vue imprenable sur la mer, tant du

côté  d'Antibes  que  de  Juan-les-Pins,  offrant  des  panoramas  à  360°  pour  des

levers  et  couchers  de  soleils  à  couper  le  souffle.Intégrée  au  sein  d'une  petite

copropriété  intimiste  de  seulement  3  étages,  cette  résidence  garantit  une

tranquillité absolue.L'accès sécurisé avec un ...

Exceptional  opportunity!Located  just  a  10-minute  walk  from  the  beaches  and

shops,  discover  this  exceptional  rooftop  villa  ideally  situated  in  the  Rostagne

neighborhood.  With  an  area  of  140  m²,  it  boasts  a  terrace  enveloping  the

apartment  over  420  m².  Enjoy  breathtaking  sea  views  from  both  Antibes  and

Juan-les-Pins,  providing  360°  panoramas  for  unforgettable  sunrises  and

sunsets.Nestled  within  an  intimate  condominium  of  only  3  floors,  this  residence

ensures absolute tranquility.  The secured access with an elevator  directly  into the

apartment adds a unique touch to this property.The double ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence
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